

# *4 Cubains au tournoi international de badminton à Lima*

---



La Havane, 28 juin, (RHC).- 4 Cubains vont défendre les couleurs de Cuba au tournoi international de badminton qui commence ce jeudi à Lima, la capitale péruvienne.

Déjà qualifiés pour les Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, les Cubains ont fait inscrire ce tournoi dans le cadre de leur préparation aux Jeux régionaux dont l'ouverture est prévue le 19 juillet prochain, à Barranquilla, en Colombie.

Osleni Guerrero, champion centraméricain et caribéen à Veracruz 2014 dans la catégorie de doubles mixtes et vice-champion en individuel, se trouve à la tête de la délégation cubaine. Ses trois co-équipiers, Leodannis Martinez, Yeili Mari Ortiz et Taimara Oropesa, ont également eu de bons résultats ces derniers temps.

Osleni Guerrero participera aux doubles avec Leodannis Martinez, médaille de bronze dans cette catégorie aux Jeux de Veracruz et aux doubles mixtes avec la jeune Yeli Mari Ortiz, 17 ans seulement.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/165732-4-cubains-au-tournoi-international-de-badminton-a-lima>



**Radio Habana Cuba**